



16.12.2025

Liebe Eltern der Mühlbergschule,

ein ereignisreiches Jahr geht zu Ende, und ich möchte die Adventszeit nutzen, um Ihnen allen für Ihre Unterstützung, Ihr Vertrauen und die wertvolle Zusammenarbeit zu danken.

Gemeinsam konnten Ihre Kinder viele schöne Momente erleben – vom ersten Schultag über Ausflüge bis hin zu schönen Aktivitäten in den Klassen.

Auf unserem schulischen Weihnachtsmarkt, vergangenen Freitag, konnten viele Begegnungen die Schulgemeinschaft bereichern.

An alle Eltern und Kolleginnen, die durch ihre engagierte Vorbereitung zum Gelingen des Weihnachtsmarkts beigetragen haben, richte ich meinen herzlichen Dank.

Sicherlich werden sich die Kinder freuen, dass die Einnahmen des Weihnachtsmarkts gleichmäßig auf alle Klassen verteilt werden.

Am Freitag, 19.12.2025 ist der letzte Schultag vor den Ferien. Der Unterricht endet nach der dritten Stunde um 10:45 Uhr.

Ich möchte nochmals an den Pädagogischen Tag des Kollegiums am Montag, 12.01.2026 erinnern. Daher ist der erste Schultag nach den Ferien am Dienstag, 13.01.2026. Der Unterricht findet stundenplanmäßig statt.

„Weihnachten ist, wenn das Herz ein wenig heller leuchtet als sonst.“

- Unbekannt -

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern frohe Weihnachtsfeiertage, eine Zeit des Innehaltens, der Wärme und des Miteinanders. Möge Ihnen das neue Jahr 2026 Gesundheit und Freude schenken.

Schon jetzt freue ich mich auf gemeinsame Begegnungen und weiterhin ein gutes Miteinander im Jahr 2026.

Im Namen des gesamten Teams der Mühlbergschule verbleibe ich mit herzlichen Grüßen

Ihre

Elke Rimpf

Elke Rimpf
Schulleiterin